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SI ALLONTANA LA "B" 
PER IL FOGGIA. IL TAR 
RIAMMETTE IL LECCO



La sentenza è stata pubblicata nel primo pomeriggio e 
consente alla vincitrice della finale play-off di Lega Pro di 
poter tornare tra le squadre che disputeranno il prossimo 
campionato di serie B. Al Foggia non resta che appellarsi al 
Consiglio di Stato che dovrebbe riunirsi dopo Ferragosto.

IL TAR ACCOGLIE IL RICORSO 
DEL LECCO. IL FOGGIA E' FUORI

Il TAR Lazio ha deciso. Lecco dentro e 
Reggina fuori. Per la società Calcio Foggia 
Srl attualmente non resta che pensare al 
campionato di serie C. Ci sarebbe il ricorso 
al Consiglio di Stato ma questo è un altro 
passaggio che merita di essere 
approfondito. In pratica la Sezione prima 
ter ha accolto il ricorso del Lecco 
annullando la la Decisione n. 66/2023 prot. 
n. 720/2023 con cui il Collegio di Garanzia 
dello Sport presso il C.O.N.I. ha accolto il 
ricorso n. 62/2023 presentato in data 10 
luglio 2023 dalla società AC Perugia Calcio 
contro la Federazione Italiana Giuoco 
Calcio (F.I.G.C.), la Lega Nazionale 
Professionisti Serie B (L.N.P.B.) e nei 
confronti della società Calcio Lecco 1912 
s.r.l., per l’annullamento del Comunicato 
Ufficiale della Federazione Italiana Giuoco 
Calcio –F.I.G.C. n. 10/A del 7 luglio 2023 
recante la delibera del Consiglio Federale 
con la quale è stata concessa la Licenza al 
lecco per la partecipazione al campionato 
di serie B 2023/24. Inoltre il TAR Lazio 
accoglie anche il ricorso della FIGC per lo 
stesso motivo. 

Niente da fare invece per la Reggina. Il ricorso 
per l'annullamento della delibera pubblicata il 
7 luglio 2023 del Consiglio Federale della FIGC 
che, sulla base del parere della CO.VI.SO.C., 
Commissione Vigilanza Società di Calcio 
aveva respinto il ricorso della Reggina 1914 
S.r.l. e deciso di non concedere alla medesima 
società la Licenza Nazionale 2023/2024, con 
conseguente non ammissione al Campionato 
di Serie B 2023/2024. Festeggia il Brescia che 
sicuramente sarà riammesso in serie B. Il 
Perugia e il Foggia possono solo sperare nel 
Consiglio di Stato, ultima tappa della giustizia 
amministrativa, che dovrebbe riunirsi non 
prima del 29 agosto. La Federcalcio 
probabilmente aspetterà quest’ultimo step 
prima di definire la griglia di partenza della 
serie B.

di Gianni Gliatta



La presidente dell’Antimafia scrive alla Commissione 
Straordinaria del Comune di Foggia per ricordare ai partiti 
e alle liste civiche il Codice di autoregolamentazione per le 
candidature. Il 22 e 23 ottobre si voterà per eleggere il 
nuovo Sindaco ed il consiglio comunale.

Dalla Commissione Antimafia 
l'invito a rispettare il "codice"

Con una lettera inviata ai componenti 
della Commissiono Straordinaria del 
Comune di Foggia la presidente della 
Commissione Antimafia, l’on Chiara 
Colosimo ricorda, in vista 
dell’imminente tornata elettorale per il 
rinnovo del Consiglio Comunale, 
l’esistenza per i partiti del codice di 
autoregolamentazione delle 
candidature.
Si tratta di una disciplina approvata 
dalla Commissione Antimafia che 
definisce, per i partiti e le liste che lo 
adottano su base volontaria, i criteri di 
candidabilità in relazione alla 
situazione giuridica dei soggetti 
considerati.
I rappresentanti dei partiti, dei 
movimenti o delle liste civiche che 
aderiscono possono trasmettere alla 
Commissione Antimafia, con il 
consenso degli interessati, 75 giorni 
prima la data fissata per le elezioni, le 
liste provvisorie delle candidature.

La Commissione verifica quindi la 
sussistenza di eventuali condizioni 
ostative alla candidatura ai sensi del 
codice di autoregolamentazione 
riguardo ai nominativi eventualmente 
trasmessi. Il pronunciamento non ha un 
valore legislativo rispetto alla 
incandidabilità ed ineleggibilità dei 
soggetti che non rispondano ai criteri 
previsti né prevede sanzioni, ma ha una 
valenza etica e morale.
Il Comune di Foggia, nella particolare 
materia, si rende disponibile ad ogni 
forma di collaborazione volta a favorire 
una proficua competizione elettorale.

di Redazione



Il candidato Sindaco civico annuncia un rinnovamento 
nella gestione dei rapporti tra cittadino e pubblica 
amministrazione. Per parlare con sindaco, assessori, 
dirigenti e funzionari del Comune sarà tutto molto più 
semplice e senza "raccomandazioni".

Comune di Foggia più accessibile 
e trasparente con Nunzio Angiola

“Tutto quello che stiamo annunciando 
sarà parte del nostro programma 
costruito sulle esigenze di questa 
comunità e su nuove azioni da 
adottare per fare una vera rivoluzione 
della macchina amministrativa 
comunale”. Il prof. Nunzio Angiola, 
candidato Sindaco di Foggia per 
sempre più numerose liste civiche che 
stanno aderendo, anticipa una novità 
importante che vorrà introdurre al 
Comune di Foggia dal primo giorno 
del suo insediamento. “Il cittadino ha 
il diritto di conoscere rapidamente, 
senza dover ricorrere all'amico di 
turno, lo stato di una pratica oppure 
l’appuntamento con un funzionario, 
dirigente, assessore e persino con il 
Sindaco. 

Tutti avranno lo stesso diritto e lo 
stesso canale di contatto che sarà 
informatizzato ed anche strutturato 
con un front office all’ingresso delle 
strutture comunali. Il cittadino 
potrà fare una richiesta allo 
sportello che inoltrerà tale 
comunicazione al dipendente 
responsabile di quel determinato 
servizio ed entro pochi giorni potrà 
ottenere una risposta via mail o 
ritirandola allo sportello. Forse 
qualche dipendente comunale non 
sarà contento perché purtroppo 
dovrà impegnarsi maggiormente ma 
tutti gli altri vedranno riconosciuto 
il merito di essere davvero a 
supporto del cittadino”.

di Redazione



Ecco i 31 nuovi regolamenti che 
riguardano le attività comunali

Con quello approvato questa settimana 
salgono a 31 i Regolamenti che la 
Commissione Straordinaria ha approvato 
con in poteri del Consiglio Comunale in 
questi 2 anni di governo della città. Una 
attività normativa che è andata ad 
interessare trasversalmente l’azione 
amministrativa dell’Ente lasciando in 
tutti i settori un pacchetto di regole e 
principi utili per la vita della città.  Una 
regolamentazione che si è affiancata a 
quella, già predisposta con i poteri della 
Giunta, più direttamente legata alla 
disciplina interna degli uffici. Si va dal 
regolamento per la concessione del 
Patrocino e l’utilizzo del Logo del 
Comune, al regolamento per l’erogazione 
dei contributi per le attività culturali. Dal 
regolamento per la concessione e 
l’utilizzo dei beni immobili di proprietà 
comunale a quello per il controllo 
analogo sulle società partecipate 
dall’Ente. Una attività che si è andata 
intensificando con l’arrivo a Foggia del 
prefetto Cardellicchio che ha portato da 
marzo ad oggi ad una sistematica 
accelerazione in questa materia che gli è 
particolarmente cara. In questa seconda 
fase hanno visto la luce, tra gli altri, il 
regolamento per l’esecuzione dei lavori 
sulle strade e quello per le nomine dei 
rappresentanti dell’Ente nelle società a 
partecipazione comunale. 

Ultimi in ordine di tempo: quello per il 
servizio taxi e, questa settimana, il 
regolamento che definisce i criteri per gli 
interventi economici di sostegno a favore 
di anziani e disabili per l’accesso nelle 
strutture residenziali socio-assistenziali.
Di particolare rilievo in materia di 
trasparenza, informazione e 
partecipazione alla vita della città i due 
regolamenti approvati a luglio: quello per 
l’accesso civico ai documenti detenuti dal 
Comune di Foggia e il regolamento sulla 
Comunicazione Istituzionale sulla base 
della Legge 150 del 2000. Si tratta di due 
provvedimenti che intervengono in modo 
significativo nel rapporto tra cittadino e 
Pubblica Amministrazione, offrendo gli 
strumenti e le regole per includerlo nei 
percorsi di sviluppo della città.  

di Redazione



IL COMUNE RIPROGETTA IL 
SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA

Il sistema di videosorveglianza 
di Foggia si appresta a giovarsi 
di una profonda 
trasformazione. Una vera e 
propria rivoluzione che lo 
renderà uno strumento 
moderno e idoneo a garantire 
un reale controllo del 
territorio per il contrasto ai 
fenomeni di illegalità. Un 
impegno nel segno assunto 
anche dinanzi al Ministro 
Piantedosi in Prefettura lo 
scorso febbraio, al momento 
della sottoscrizione del Patto 
per la Sicurezza Urbana. Il 
nuovo progetto a rete previsto 
per la città di Foggia prevede 
l’installazione di duecento 
telecamere IP in sostituzione 
di quelle presenti, molte delle 
quali ormai vetuste ed 
obsolete. Si tratta di 
dispositivi di tipo avanzato 
con funzioni intelligenti come 
la protezione perimetrale e 
rilevamento intelligente del 
movimento. Inoltre è prevista 
l’introduzione di venticinque 
lettori targhe che 
consentiranno il controllo in 
tempo reale dei veicoli al fine 
di individuare infrazioni 
stradali, auto rubate in 
circolazione, assicurazioni e 
revisioni scadute o irregolari. 

Tutto questo ovviamente con 
accesso da remoto con una 
nuova sala monitor dedicata, 
installata presso il comando 
della Polizia Locale. La 
riprogettazione del sistema di 
videosorveglianza è stato 
affidato a Sielte-Vodafone con 
l’adesione alla convenzione 
Consip “VDS2 - SISTEMI DI 
VIDEOSORVEGLIANZA E 
SERVIZI CONNESSI 2” - 
LOTTO 9 per un importo 
complessivo di 445.147,04 
euro. 

Una procedura, analoga a 
quella utilizzata dalla 
Commissione Straordinaria 
per la pubblica 
illuminazione, che 
consentirà tempi rapidi di 
realizzazione del progetto e 
affidabilità nell’esecuzione.
Per il commissario 
Cardellicchio: “con questo 
provvedimento si offre una 
risposta adeguata ad uno 
dei più gravi problemi 
evidenziati nella relazione 
che accompagna il decreto 
di scioglimento del 
Consiglio Comunale di 
Foggia. Una risposta che 
oggi diventa uno strumento 
per migliorare la qualità 
della vita dei cittadini anche 
a tutela dei lori diritti e dei 
loro beni”.



E' ai nastri di partenza la nuova campagna di 

educazione stradale che la Polizia di Stato ha 

organizzato per questa estate 2023.

Dal 30 giugno al 3 settembre i consigli di 

guida sicura e sostenibile della Polizia 

Stradale accompagneranno i turisti che nei 

fine settimana visiteranno il bel Paese.

Dal Veneto alla Sicilia passando per la 

Liguria, l'Emilia Romagna, l'Abruzzo, le 

Marche, il Lazio, la Puglia, la Campania e la 

Calabria, saranno 28 le località interessate 

dall'iniziativa.

Per la nostra Regione sono state 

programmate 3 tappe, che toccheranno le 

città di Manfredonia il 04 agosto, Trani (BT) il 

5 agosto e Monopoli il 06 agosto.

Nelle principali piazze balneari, delle rinomate 

città pugliesi, farà tappa il Pullman Azzurro 

della Polizia di Stato, l'aula didattica 

itinerante grazie alla quale la Polizia Stradale 

fa scuola di sicurezza: con il simulatore di 

guida, i percorsi ebrezza ed altre attività 

interattive sarà possibile provare in prima 

persona cosa significa guidare in condizioni 

psicofisiche alterate da assunzione  di 

droghe e alcol.

Nell'ambito dell'iniziativa, nelle date e 

nelle località pugliesi del 4 e 5 agosto 

pp.vv.,affiancherà l'attività del Pullman 

Azzurro anche personale della Specialità 

a bordo dell'autovettura Lamborghini 

della Polizia di Stato.

Tutte le attività saranno finalizzate a 

sensibilizzare i vacanzieri sulle corrette 

condotte da tenere sulla strada, anche 

in considerazione dell'intensificarsi dei 

flussi di traffico attesi nei fine settimana 

di luglio.

Al riguardo Viabilità Italia, nel fornire 

informazioni utili per gli spostamenti, 

segnala i giorni di agosto in cui si 

prevede traffico da bollino rosso.

"E....STATE CON NOI". AL VIA LA NUOVA 
CAMPAGNA ESTIVA DELLA POLIZIA DI STATO



L’Ente parco nazionale del Gargano 
ha finanziato con 170mila euro i 
lavori di realizzazione di un 
percorso didattico e escursionistico 
nella grotta di Montenero, ubicata 
nel Comune di San Marco in Lamis. 
“Questa attività rientra tra le varie 
azioni messe in campo dall’attuale 
governance dell’Ente parco per 
promuovere il territorio attraverso la 
strutturazione di attrattori turistici 
capaci di valorizzare dal punto di 
vista socio-economico l’immenso 
patrimonio naturalistico-ambientale 
del nostro territorio. Le grotte 
rappresentano un importante 
elemento naturale del paesaggio 
garganico e la grotta di Montenero 
è uno degli esempi più importanti. 
Per questo caso specifico, d’intesa 
con l’Amministrazione comunale di 
San Marco in Lamis, abbiamo 
ritenuto necessario sviluppare una 
progettualità prioritariamente 
orientata ad assicurare una 
fruizione in sicurezza sostenibile 
dell’intero sito per poterlo così 
destinare non soltanto ad attività di 
visita da parte dei numerosi turisti 
che raggiungono il nostro territorio 
ma anche di educazione 
ambientale, di formazione e di 
ricerca scientifica interdisciplinare” 
ha dichiarato il Presidente Pasquale 
Pazienza. Tra le tante grotte 
presenti nel territorio garganico, la 
grotta di Montenero (ubicata nel 
comune di San Marco in Lamis, 
nella Località Difesa di San Matteo) 
è quella che più di tutte si presta a 
una fruizione turistica sostenibile sia 
per le possibilità di un’adeguata 
messa in sicurezza che per la breve 
distanza che la separa dalla strada 
provinciale 22.

Percorso didattico escursionistico e 
messa in sicurezza di Grotta Montenero
Di Redazione

La grotta di Montenero ha uno sviluppo 
prevalentemente sub-orizzontale, con 
passaggi ampi e non angusti nei tratti dove 
potranno essere accompagnati i visitatori, 
rendendo possibile il percorso in questo 
straordinario sito ipogeo che affascina per la 
maestosità dei suoi ambienti, riccamente 
concrezionati.
Attualmente la grotta di Montenero non è 
attrezzata in sicurezza. Al suo interno infatti si 
accede attraverso una rudimentale scalinata 
scavata nel terreno e accompagnata da 
ringhiere malferme che, seppure in qualche 
modo agevolano il cammino, risultano 
comunque pericolose a causa dell’abbondante 
presenza di limo che rende particolarmente 
scivoloso il percorso.
I rilievi d’indagine necessari ai lavori 
(geoelettrici, georadar, sismici, etc), affidati a 
una ditta specializzata in indagini geologiche, 
sono quasi ultimati e a breve si partirà con la 
messa in sicurezza del sito quale azione 
propedeutica a una futura apertura.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



visceri addominali nell’emitorace 
sinistro.
Dopo l’iniziale stabilizzazione, periodo 
critico per tale patologia, la piccola 
viene condotta in sala operatoria. 
L’intervento è stato eseguito dai 
colleghi della Struttura Semplice 
Dipartimentale di Chirurgia Pediatrica, 
diretta dalla Dott.ssa Maria Nobili, Dott. 
Francesco Canale, Dott.ssa Vittoria 
Campanella e Dott.ssa Cosetta 
Maggipinto, coadiuvati dagli anestesisti 
Dott.ssa Antonella Cotoia e Dott. 
Francesco Pagano della Struttura 
Complessa di Anestesia e 
Rianimazione, diretta dalla Prof.ssa 
Gilda Cinella e dal neonatologo Dr. 
Gianfranco Maffei.
Già all’uscita dalla sala operatoria, 
dopo appena tre ore, la neonata si 
presentava in buone condizioni, sia 
pure assistita da un punto di vista 
ventilatorio e farmacologico.

Al Policlinico di Foggia eseguito delicato 
intervento di ernia diaframmatica 

Di Redazione

Alcuni giorni fa nasceva a termine di 
gestazione da parto spontaneo, 
presso un ospedale della provincia di 
Bari la piccola D.E. con peso di 3.380 
g. ed indice di Apgar 8 e 9. 
Veniva subito allertato il Servizio di 
Trasporto ed Emergenza Neonatale 
del Policlinico di Foggia per il 
trasferimento della piccola per lieve 
distress respiratorio. Durante il 
trasporto, per il deteriorarsi delle 
condizioni cliniche, la piccola veniva 
intubata dalla Dott.ssa Annalisa 
Fracchiolla della Terapia Intensiva 
Neonatale del Policlinico di Foggia ed 
appena giunta nel reparto di 
Neonatologia e Terapia Intensiva, 
diretta dal Dott. Gianfranco Maffei, 
viene posta la diagnosi di voluminosa 
ernia diaframmatica sinistra.
Si tratta di una patologia grave che, 
per una incompleta formazione del 
diaframma, porta al dislocamento dei 





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Barra a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

La Lucera 
medievale

in festa



I prossimi eventi 
estivi a San Severo
Ancora altri numerosi eventi sono in 
programma nei prossimi giorni 
nell’ambito della variegata rassegna 
SAN SEVERO SERE D’ESTATE 2023, 
organizzata dal Comune di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, la 
cui delega è seguita dall’Assessore 
Celeste Iacovino. Venerdì 4 agosto, 
nel piazzale della Biblioteca 
Comunale Alessandro Minuziano in 
via Don Felice Canelli, CONCERTO 
CIAO ITALIA - DUO EQUINOZ.
Martedì 8 agosto, nel chiostro di 
Palazzo Celestini in Piazza 
Municipio, alle ore 21,00, PENSIERI E 
PAROLE NELLA CANZONE ITALIANA 
– EAU DE JAZZ IN CONCERTO.
Mercoledì 9 agosto, in Piazza 
Carmine, alle ore 21,00, 
SPETTACOLO BURATTINI – Le 
avventure di Pinocchio.
Giovedì 10 agosto, nel chiostro di 
Palazzo Celestini in Piazza 
Municipio, alle ore 21,00, 
SPETTACOLO TEATRALE - AMORE 
MIO NON TI CONOSCO PIU’ – La 
Piccola bottega teatrale.





Festa dell'agricoltura
Una grande “Festa dell’Agricoltura 2.0”. 
Si terrà il 9 agosto, a Carlantino, e sarà 
tra gli eventi clou dell’Estate 
Carlantinese 2023, il cartellone degli 
eventi d’agosto organizzato 
dall’Amministrazione comunale di 
Carlantino, dalla Pro Loco e dal 
Comitato Festa. L’appuntamento del 9 
agosto caratterizzerà l’intera giornata 
con diverse iniziative, tra cui un forum 
dedicato alle questioni più attuali del 
comparto primario e la tradizionale e 
spettacolare sfilata dei trattori. La 
Festa inizierà alle ore 9 con 
l’esposizione dei mezzi agricoli nel 
piazzale di fronte al Municipio, mentre 
alle ore 11 si terrà un forum del 
comparto, con un convegno durante il 
quale si discuterà di grano e olio del 
comune della diga di Occhito.

Alle ore 17 ci sarà la tanto attesa 
sfilata dei trattori per le vie del paese. 
La festa si concluderà in serata con la 
degustazione dei prodotti tipici, 
accompagnata da uno show musicale. 
“Festa dell’Agricoltura 2.0” e non solo. 
Il 4 agosto, alle ore 18,30, si 
inaugurerà una interessante mostra 
fotografica dal titolo “Ci vediamo ieri…
Paesaggi, volti e tradizioni del secolo 
scorso”. Giornata che sarà conclusa 
dalla “Sagra dei cicatelli” e dal 
concerto musicale della cover “Vasco 
Tribute Band”. Il cartellone “Estate 
Carlantinese 2023” sarà aperto oggi, 3 
agosto, alle ore 18,30 dal torneo di 
calcetto per bambini in collaborazione 
con la polisportiva Gambatesa. Anche 
il 5 agosto spazio ai più piccini con il 
“Libro dei Piccoli” evento organizzato 
dall’Aps Just Free Time.

L'ESTATE A CARLANTINO



DAL 7 AL 13 AGOSTO LUCERA SI VESTE DI STORIA

Ecco tutti gli eventi medievali nel centro 
federiciano per un'estate da incorniciare

Fervono i preparativi nella città 
federiciana per gli “Eventi 
Medioevali” organizzati dall’APS 
Cinque Porte Storiche-Città di 
Lucera in collaborazione con il 
Comune di Lucera, in programma 
dal 7 al 13 agosto 2023.
Il centro storico di Lucera si veste 
a festa e le strade si colorano con 
le bandiere e gli stemmi delle 
Cinque Porte – Porta San Giacomo, 
Porta Albana, Porta Foggia, Porta 
San Severo e Porta Troia – grazie 
all’instancabile lavoro dei capi 
porta, delle associazioni e di tutti i 
volontari che ruotano intorno 
all’organizzazione.

«Continua il nostro impegno per 
valorizzare il patrimonio storico, 
artistico e culturale della città e, 
allo stesso tempo, tramandare le 
tradizioni e rafforzare il senso di 
appartenenza alla comunità», 
afferma il presidente dell’APS 
Cinque Porte Gianni Finizio, che 
aggiunge: «Grazie alla 
partecipazione di tutte le 
associazioni di Lucera abbiamo 
arricchito il programma degli eventi, 
anche perché quest’anno il Torneo 
delle Chiavi e il Corteo Storico 
compiono 40 anni. Un 
ringraziamento va anche ai 
commercianti della città che hanno



messo in palio numerosi premi per 
la lotteria, il cui ricavato servirà per 
sostenere le iniziative messe in 
campo dall’APS Cinque Porte 
Storiche».
Una delle principali novità di 
quest’anno è che il Villaggio 
Medioevale sarà allestito dal 7 al 9 
agosto nella suggestiva cornice 
della Fortezza Svevo-Angioina (lo 
scorso anno la tre giorni di eventi 
si era svolta nella zona del 
Trappeto, tra l’Arco di Porta Troia, 
corso Manfredi e rampa Cassitto), 
per accogliere un numero 
maggiore di spettatori.
Durante i tre giorni, a partire dalle 
ore 19.00, figuranti in abiti 
medioevali proporranno scorci di 
vita dell’epoca e accompagneranno 
i partecipanti attraverso visite 
guidate e momenti di rievocazione 
storica. Saranno allestiti banchi di 
artigianato medioevale e non 
mancheranno giochi medioevali 
per bambini, musica e degustazioni 
enogastronomiche. Numerosi gli 
spettacoli in programma: lunedì 7 
agosto ci sarà la Sfilata delle Dame 
dei 5 Rioni che si concluderà con 
l’elezione della Dama di Porta; 
martedì 8 agosto le 5 Dame si 
contenderanno il titolo di Dama 
d’Estate con il Gioco dell’Oca 
vivente, che vedrà gareggiare gli 
arcieri delle 5 Porte; mercoledì 9 
agosto ad animare il Villaggio 
Medioevale saranno l’Investitura 
dei 5 cavalieri e la Giostra del 
Saraceno. “Le Porte in Centro” è 
l’appuntamento inedito che giovedì 
10 agosto, sempre a partire dalle 
ore 19.00, vedrà numerosi figuranti 
animare il centro storico della città. 
Nobili, popolani, atleti e militari in 
abiti medioevali popoleranno le vie 
e i locali creando un’aria di festa.

“Lucera Saracena – 800° 
Anniversario della fondazione della 
colonia saracena di Lucera” è il 
titolo nell’evento culturale e 
rievocativo curato dall’associazione 
Gens Capitanatae, che si terrà 
venerdì 11 agosto alle ore 18.45 nel 
Giardino del Circolo Unione (in 
Piazza Duomo). Il prof. Fulvio Delle 
Donne dell’Università della 
Basilicata e il giornalista e saggista 
Mario Prignano, caporedattore 
centrale del Tg1, guideranno i 
presenti alla scoperta della “colonia 
saracena di Lucera”, detta anche 
Luceria Saracenorum, portandoli 
indietro nel tempo, precisamente 
nel 1223, anno in cui a seguito della 
ribellione degli abitanti musulmani 
della Sicilia, 



l’Imperatore Federico II di Svevia 
decise di creare in terra di Capitanata 
un insediamento popolato solo dai 
saraceni superstiti. Interverranno 
anche Alessandro De Troia, presidente 
di Gens Capitanatae APS e Gianni 
Finizio, presidente dell’APS Cinque 
Porte Storiche Città di Lucera.  
Durante la serata ci saranno momenti 
di rievocazione storica con le 
associazioni Gens Capitanatae APS, 
Ensamble Bona Fides di Lucera e 
Impuratus di Bitonto. Il 12 e il 13 
agosto appuntamento con i due eventi 
più importanti della tradizione lucerina 
che quest’anno giungono alla 40^ 
edizione: il Torneo delle Chiavi e il 
Corteo Storico. Il 12 agosto, alle ore 
18.00 in piazza Duomo, avrà luogo la 
benedizione del Palio e degli atleti 
delle 5 Porte Storiche da parte del 
Vescovo Monsignor Giuseppe Giuliano. 

Alle ore 21.00, nel suggestivo scenario 
dell’Anfiteatro Augusteo, si svolgerà il 
Torneo delle Chiavi. L’attesa sfida tra 
rioni vedrà gli atleti delle Cinque Porte 
Storiche di Lucera contendersi il Palio 
della Città, caratterizzato dai colori blu 
e oro e dalle chiavi, simbolo del 
legame con Santa Maria Patrona. Il 
Palio è attualmente custodito da Porta 
San Giacomo, che lo scorso anno se lo 
è aggiudicato per la seconda volta 
consecutiva, gareggiando fino alla fine 
con Porta Troia. Per la prima volta nella 
storia, infatti, c’è stato un ex aequo per 
il primo posto tra due porte che hanno 
dovuto sfidarsi in un’ulteriore gara. Il 13 
agosto nelle strade della città andrà in 
scena il Corteo Storico, che partirà alle 
18.30 dalla Fortezza Svevo-Angioina 
per giungere alle 20.30 in piazza 
Duomo dove ci sarà la cerimonia di 
affidamento della Città a Santa Maria.
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Nella sentenza vengono spiegate nel dettaglio le fasi del 
rapporto tra i due soci, Canonico e Pintus, in merito al 
passaggio delle quote. Il Tribunale riconosce l'esistenza di 
900 mila euro di debiti che non emergevano dal bilancio. 
Ora toccherà al barese ricominciare dalla Lega Pro...

Debitoria Calcio Foggia 1920: 
CANONICO AVEVA RAGIONE

Piaccia o non piaccia oggi la società calcio 
Foggia 1920 Srl è ancora nelle mani di 
Nicola Canonico (51%) perché è l’unico che 
ci mette i soldi. Anche se la dott.ssa Pintus 
dispone nuovamente del suo 49% della 
Corporate Investment Group SRL (a sua 
volta titolare dell’80% delle quote del Calcio 
Foggia 1920 srl) e poi c’è il 20% detenuto da 
Davide Pelusi. La situazione è abbastanza 
ingarbugliata ma andando con ordine, ieri il 
Giudice Bruno Malagoli del tribunale di 
Cagliari (sezione specializzata in materie di 
imprese) con il suo dispositivo ha chiarito 
qualcosa e tolto qualche dubbio. Canonico 
non è tenuto a versare alla dott.ssa Pintus la 
somma richiesta per il 51% delle quote della 
MAP Consulting SRL della Pintus. Un altro 
dato importante che emerge dal dispositivo 
riguarda l’annullamento del contratto 
richiesto da Canonico “per dolo della MAP 
Consulting SRL, per avere questa usato, ai 
fini della sua stipulazione con il convenuto, 
artifizi tali senza i quali il convenuto stesso 
non avrebbe contrattato e sottoscritto tale 
contratto.” 

Nello specifico dalla perizia giurata redatta 
dalla Tax, Legal e Wealth Consulting S.r.l., 
società specializzata in consulenza alle 
imprese, sono emersi maggiori debiti 
(effettivi e potenziali) per € 900.000,00 
circa. In merito, il Giudice “ritiene che le 
suddette circostanziate allegazioni siano 
meritevoli 
dell’approfondimento(eventualmente anche 
istruttorio) proprio della fase di merito.” In 
attesa dei tempi supplementari sulla 
vicenda giudiziaria Pintus e Pelusi per aver 
voce in capitolo devono partecipare alla 
ricapitalizzazione del Calcio Foggia 
altrimenti restano soci solo sulla carta.

di Gianni Gliatta



di Redazione

Il Real Celle di San Vito e il Loughgall FC, 
squadra di calcio irlandese, si sono gemellati. 
Il patto d’amicizia tra le due formazioni 
calcistiche è nato da un preciso comune 
denominatore: entrambi i borghi che le due 
squadre rappresentano sono tra i più piccoli 
d’Europa: Celle di San Vito, infatti, con i suoi 
140 abitanti è il paese più piccolo della Puglia; 
Loughgall ne conta 280. La squadra irlandese 
ha sancito un nuovo record: è la formazione 
della Premiership, torneo della massima serie 
Nord Irlandese, che ha sede nel municipio 
meno popoloso di tutte le città partecipanti 
allo stesso campionato.

“Siamo davvero felici di aver 
stretto questo gemellaggio con il 
Loughgall FC – ha dichiarato 
Fabio Romano, capitano e 
allenatore del Real Celle San Vito 
– Una  sana amicizia nata dalla 
passione per il calcio e dai pochi 
abitanti delle due comunità. Loro 
sono in cima al massimo 
campionato nazionale, noi, 
invece, siamo posizionati 
nell’ultima serie dei campionati 
di calcio italiano. Possiamo 
imparare  tantissimo”.
Pochi giorni fa, è arrivato a Celle 
di San Vito il gagliardetto del 
Loughgall FC riportante la dedica 
“ai nostri amici di Celle di San 
Vito”. Anche la sindaca di Celle di 
San Vito, Palma Maria Giannini, 
ha espresso la sua gioia per 
questo nuovo legame che unisce 
il comune cellese al paese 
irlandese. “Dopo aver rafforzato 
il nostro rapporto con la Francia, 
con la visita a Celle della Console 
Generale, sono contenta di 
questa nuova amicizia che non fa 
felice solo gli amanti del calcio 
ma tutto il paese – ha dichiarato 
la sindaca Giannini –. Di sicuro 
da settembre avremo una 
squadra in più da tifare”.
Il capitano Fabio Romano ha 
ringraziato i vertici societari del  
Loughgall FC ed ha inviato agli 
stessi sia il gagliardetto del Real 
Celle San Vito sia dei souvenir 
che ritraggono il borgo cellese 
firmati dalla presidente della 
società Consiglia Agrillo e dalla 
vice-presidente Maria Cavoto.

Gemellaggio italo 
irlandese tra Real 
Celle di San Vito e 

Loughgall FC




